

TAHADDI

Tafat



Publication du Mouvement algérien "TAHADDI - TAFAT"
"PROGRES - MODERNITE - DEMOCRATIE" dans l'immigration
N° 1 - 11 avril 1993 - PAF : 5 f



APRES LA TENTATIVE D'ASSASSINAT CONTRE HACHEMI CHERIF

BARRER LA ROUTE A L'INTEGRISME !

POUR UNE ALGERIE REPUBLICAINE,
MODERNE, DEMOCRATIQUE !

NOUS SOMMES TOUS CONCERNES !

Le danger que l'intégrisme obscurantiste et totalitaire fait peser sur notre pays -l'Algérie- et son peuple, est réel, préoccupant. Danger d'éclatement du pays. Danger d'une guerre civile sur une grande échelle, qui n'épargnerait aucune partie de notre peuple, aucune famille. Danger de voir s'instaurer une dictature théocratique moyenâgeuse.

Les attentats criminels que les terroristes intégristes ont multipliés dans la dernière période montrent qu'aujourd'hui chacune et chacun d'entre nous est directement concerné par cette situation.

Soldats de l'A.N.P (Armée Nationale Populaire), gendarmes, agents de police, civils démocrates, responsable de partis d'organisation démocratique ou syndicale, ou simples citoyens sont lâchement assassinés par l'intégrisme qui veut, ainsi, terroriser notre peuple et le réduire à la passivité, pour mieux imposer sa dictature de type fasciste.

La lutte contre l'intégrisme assassin ne peut être l'affaire de l'ANP et des forces de sécurité seules. Celles-ci mènent un dur combat sur le terrain même. Elles consentent de nombreux sacrifices -auxquels il faut rendre un hommage solennel- pour une Algérie républicaine, moderne, démocratique, solidaire.

Suite p. 2

Notre frère et camarade El Hachemi CHERIF, secrétaire général de TAHADDI, vient d'être l'objet d'un attentat terroriste ce samedi 10 avril 1993 vers 9 heures du matin, aux environs de Diar-el-Mahçoul. Il était en voiture en compagnie de son épouse et de trois de ses proches et amis, lorsque plusieurs coups de feu ont été tirés en direction du véhicule.

El Hachemi CHERIF, son épouse et le conducteur du véhicule ont été blessés, fort heureusement sans gravité. Ils ont été mis en observation pendant quelques heures dans un service hospitalier.

Cet attentat intervient dans un contexte marqué par une escalade du terrorisme intégriste, en dépit des coups sévères qui lui sont portés par les forces de sécurité, et par l'accélération des manoeuvres politiques et

Suite p.2

Egalement au sommaire de ce n° :

FRANCE : se mobiliser et lutter !	p.3
Interview de Hachemi CHERIF, S.G. de TAHADDI	p.4
Différentes positions de TA.HA.DDI	p.7
Progrès et dignité pour les femmes	p.9
Interpellation de Hamid BENZINE	p.9
Présentation du Mouvement TA.HA.DDI	p.11
AIT-MENGUELLET : un exemple et un symbole	p.12

médiatiques visant à destabiliser et mettre sur la défensive les forces, les institutions et les citoyens les plus résolus dans le combat contre l'intégrisme, son projet de société et ses organisations et pour l'affirmation d'un Etat républicain, moderne et démocratique.

En s'attaquant à El Hachemi CHERIF, moudjahid, ancien officier de l'ALN, l'un des symboles de l'opposition la plus lucide et la plus résolue à l'intégrisme et aux forces qui cherchent à pactiser avec lui, les auteurs de cet acte lâche et odieux ne font que poursuivre l'oeuvre destructrice des ennemis de la nation algérienne.

Ceux qui ont voulu éliminer El Hachemi CHERIF sont connus. Ce sont les tenants de l'ordre théocratique totalitaire et obscurantiste. Ce sont les ennemis du progrès, de la démocratie et de la modernité. Ils ont déjà assassinés BOUDIAF, BELAZHAR, LIABES, SENHADRI, FLICI et des dizaines d'autres patriotes en civil ou en uniforme. Ils ont commis le massacre de l'aéroport Houari BOUMEDIENE. Ils ont tenté d'abattre BENHAMOUDA et Khaled NEZZAR.

Ce sont également ceux qui, comble de la lâcheté et de l'ignominie, viennent d'arracher la vie de la jeune Karima BELHADJ, secrétaire dans un service social de la police et de mitrailler une ambulance de la protection civile. Mais ceux qui cherchent également à faire taire El Hachemi Chérif et à étouffer ou infléchir les positions politiques du mouvement qu'il anime, se recrutent aussi dans les milieux prédateurs et criminels de la mafia politico-affairiste et de leurs multiples officines politiciennes et médiatiques.

L'opinion publique patriotique et démocratique, celle qui s'est incarnée dans l'immense mouvement de masse du 22 mars 93, sait aussi que cet attentat est la suite logique des encouragements prodigués à l'intégrisme par certains centres du pouvoir à travers les appels à la "rahma et à la réconciliation", relayés par l'inqualifiable campagne de calomnies dirigée contre l'ensemble du camp démocratique et moderniste. Il doit être clair, en effet, que les appels au meurtre directs lancés notamment par Sassi LAMOURI, ministre du gouvernement ABDESSLAM, participent objectivement de la même stratégie.

Le mouvement TAHADDI, ses instances dirigeantes, ses militants, sympathisants et amis, condamnent avec la plus grande vigueur cette tentative d'assassinat. Ils réaffirment leur engagement à poursuivre, en appui avec toutes les forces républicaines et démocratiques du pays, leur combat implacable pour sauver l'Algérie de la menace intégriste, la libérer des pesanteurs du système rentier bureaucratique et la placer résolument dans la voie de la modernité, seule perspective historique digne de notre peuple et de son mouvement de libération.

Le Comité Executif de TAHADDI appelle les militants du mouvement ainsi que l'ensemble des citoyennes et citoyens attachés à la sauvegarde de l'Algérie républicaine et moderne à se mobiliser plus que jamais pour barrer la route au danger intégriste totalitaire et à donner un prolongement concret à la marche historique du 22 mars.

Alger, le 10 avril 1993
Le Comité Executif du mouvement TAHADDI

NOUS SOMMES TOUS CONCERNES

suite de la p. 1

Cette lutte doit être, aujourd'hui, celle de tout notre peuple -et de ses forces démocratiques- qui aspire à la paix, à la démocratie, au progrès social.

Les grandioses manifestations qui, le 22 mars dernier, ont rassemblé des millions d'Algériennes et d'Algériens à travers tout le territoire national, sont une première riposte populaire pour dénoncer et condamner fermement le terrorisme et ses commanditaires intégristes. Elles sont une gifle cinglante à tous ceux qui prônent la réconciliation ou la "cohabitation" avec l'intégrisme, sous quelque costume qu'il se présente. Elles constituent, aussi, une revendication d'une lutte plus déterminée encore pour réduire l'intégrisme, toutes tendances confondues.

ALGERIENNES, ALGERIENS vivant et travaillant en France et en Europe, NOUS SOMMES AUSSI, et TOUS, CONCERNES. Nous ne pouvons rester indifférents au drame sanglant qui frappe notre pays, notre peuple, nos familles, nos amis.

Ici-même, en France, l'intégrisme essaie de semer la discorde dans notre communauté, -notamment parmi les jeunes confrontés à une situation difficile- dans les villes, les banlieues, et les foyers. Il introduit la division dans de nombreuses familles. Il tente de brouiller les cartes, de semer la confusion pour que notre communauté ne réagisse pas, demeure passive. Il essaie de lui soutirer de l'argent, sous le couvert d'oeuvres de charité ou de bienfaisance, ou autres. Argent qui servira, notamment, à armer le bras des tueurs intégristes en Algérie. **ENSEMBLE, il nous faut réagir pour dire "NON au terrorisme, NON à l'intégrisme !"**

Que toutes les Algériennes et les Algériens, en France et en Europe, qui ont l'Algérie au coeur -quelle que soient leurs divergences par ailleurs- se mobilisent et se rassemblent dans leurs associations, leurs quartiers, leurs cités, leurs foyers, pour apporter un soutien multiforme à la lutte contre l'intégrisme assassin : pétitions, rencontres pour expliquer la nature réelle de l'intégrisme, soutien moral aux familles endeuillées par le terrorisme, manifestations de solidarité avec notre peuple, etc...

Soyons vigilants pour que l'intégrisme ne fasse pas d'une partie de notre communauté une base arrière pour son projet de société obscurantiste et totalitaire. Quel que soit le choix individuel que les Algériens en France ont fait, ou feront pour leur avenir, ils ne peuvent rester indifférents quant à l'avenir de l'Algérie et de son peuple.

Un avenir qui se construit, dès aujourd'hui, dans la lutte pour barrer la route à l'intégrisme, dans la lutte pour une Algérie républicaine, moderne, démocratique et solidaire. Et dans cette lutte, chaque Algérienne, chaque Algérien en France, peut et doit apporter sa contribution, selon ses possibilités et ses moyens.

Hakim TORKI